

FDP-Fraktion in der Gemeindevertretung Künzell



Gemeinde Künzell

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung

sowie an den Gemeindevorstand

Unterer Ortesweg 23

36093 Künzell

Jürgen Plappert

Fraktionsvorsitzender

Schulstraße 35, 36093 Künzell

Philipp Kratzer

fdp-k-p@outlook.de

Künzell, den 30.11.2024

Haushalt 2025

Antrag der FDP-Fraktion – Stärkung der frühkindlichen Bildung in unseren Kindergärten/Kindertagesstätten

Sehr geehrter Herr Groß,
sehr geehrte Damen und Herren,

die FDP-Fraktion in der Gemeindevertretung Künzell stellt folgenden Antrag zum Haushalt 2025:

Stärkung der frühkindlichen Bildung in unseren Kindergärten/Kindertagesstätten: + EUR 30.000,-

Begründung:

Für uns Freie Demokraten sind die Kindergärten und Kindertageseinrichtungen die ersten Bildungseinrichtungen im Leben unserer Kinder – sie gehören auch zu den wichtigsten Einrichtungen in der Entwicklung eines Menschen.

In frühen Jahren können Kompetenzen und Interessen entwickelt werden, die den Menschen ein Leben lang prägen.

Wir diskutieren viel über Personal und die Örtlichkeiten der Kinderbetreuung, aber zu wenig über die Bildungskonzepte, die jede Einrichtung hat und fortentwickelt. Diese Bildungsarbeit der Künzeller Erzieherinnen und Erzieher in den gemeindlichen Kindergärten und Kindertagesstätten wollen wir individuell und vor allem gezielt stärken.

Über die im Haushalt angemeldeten Gelder der Einrichtungen hinaus, wollen wir ein KÜNZELLER BUDGET FRÜHKINDLICHE BILDUNG aufbauen, auf das die Einrichtungen im Haushaltsjahr 2025 für pädagogische Konzepte zugreifen können. Wir sehen dafür EUR 1000,00 pro Gruppe vor.

Wir haben mit den Leiterinnen unserer Kindergärten und Kindertagesstätten sowie den Erzieherinnen und Erziehern gesprochen. Dabei wurde deutlich, dass im Rahmen eines Haushaltsjahres immer wieder Projekt- und Exkursions-Ideen entstehen, die kurzfristig nicht finanziert werden können und somit auch nicht weiterverfolgt werden.

Dazu gehören auch z.B. Busfahrten zum Tiergarten(Wir-Garten), Kinderakademie, Tanzworkshops, „Starke Kiste“ (Gewaltschutz), „Rent a Huhn“ und vieles mehr.

Mit dem Vorschlag eines KÜNZELLER BUDGET FRÜHKINDLICHE BILDUNG ermöglichen wir es, dass Gruppen ganz nach eigenen Bedürfnissen und Präferenzen kurzfristige Finanzierungsmöglichkeiten bekommen. Sowohl einzelne Gruppen als auch ganze Einrichtungen können so gezielt ihre Bildungskonzepte unkompliziert in Projekte umsetzen.

Unsere Gemeinde soll ein noch attraktiverer Ort für die frühkindliche Bildung unserer jüngsten Mitbürgerinnen und Mitbürger, unserer Kinder, werden!
ergriffen werden, die allen zu Gute kommen, wenn sowieso Veränderungen geprüft und geplant werden.

gezeichnet:

Jürgen Plappert, Fraktionsvorsitzender